

mchufismo» y «pucherazo» han sido los calificativos utilizados por el comité de empresa de Telefónica para definir el incumplimiento de normativas vigentes por parte de la Dirección General.

Las denuncias hacen referencia a la designación a dedo de algunos elegidos sin previo conocimiento del comité de empresa.

I sindicato CSIF denuncia las intenciones de desmantelar el Hospital Psiquiátrico por parte de la Diputación Provincial que en el último pleno aprobó la reorganización de la sectorización de dicho centro, que supone, según CSIF el primer paso para su desmantelación.

n sesión extraordinaria del Pleno Municipal se aprobaron los estatutos del Patronato Municipal de Minusválidos, cuyo único punto de discusión fue la presencia de la Asociación Provincial de Minusválidos Psíquicos como miembro de la Junta Rectora del Patronato. Esta presencia fue al final desaprobada.

Un nuevo presidente y secretario han sido elegidos por la Junta de Personal del Insalud como miembros en el tribunal que examinará las pruebas del personal no sanitario convocadas por el Instituto Nacional de la Salud.

### **ESTA SEMANA**

l próximo sábado, día 17 se celebrará en la Delegación de Sanidad de Ciudad Real un Simposium sobre Pediatría Social, en el que intervendrán importantes profesionales que realizarán una exposición-denuncia sobre este tema.

### **Decisiones denunciables**

En teoría el servicio de Neurología debe ocuparse de los accidentes craneoencefálicos. El problema es que Ciudad Real carece de este servicio y hasta ahora estas urgencias eran tratadas por Traumatología en cordinación con unidades intensivas y de medicina interna. A partir del 1 de julio y por orden de la dirección del Insalud. los traumatismos craneoencefálicos los tratarán, un mes los traumatólogos y otro los cirujanos, estos últimos con una carencia absoluta de experiencia en este tipo de pacientes. Desde las distintas entidades médicas se han interpuesto recursos jurídicos por el riesgo de posibles acusaciones de malpraxis profesional.



# Un merecido homenaje

La temporada de balonmano ha terminado ya. Ahora es tiempo de descanso y también de reflexión. aunque, sin duda, el Caserío Vigón lo tiene muy claro; aunque no haya conseguido el ascenso a la División de Honor, a nadie se le escapa que este equipo ha conseguido las más altas cotas deportivas. Ante este hecho el Ayuntamiento de Ciudad Real quiere rendir merecido homenaje, va no sólo al club, sino también a toda la afición que incondicionalmente ha seguido y apoyado a su equipo por todas las canchas donde el Casería Vigón, independientemente del resultado, ha sabido dejar muy claro la calidad de su juego.

## Casi con toda seguridad

Casi con toda seguridad, Alejandro García Casanova será el elegido para Pandorgo de las fiestas 1989. Las propuestas y especulaciones sobre la elección ya parecen disipadas y no tememos equivocarnos al afirmar que el empresario de la Opel y miembro de la peña de «Los hortalizos» será el pandorgo del año. La terna la componían además, José Pozo Delgado y José González Navío de la Peña, «Los Cabezones», que en esta ocasión han tenido pocas posibilidades.

Extraoficialmente, Alejandro García Casanova sólo obtendrá tres votos en contra.

En la fotografía posa satisfecho junto a su sonriente mujer.

